

Jorge Flies responde al alcalde Radonich

"No es bueno que entre autoridades nos estemos mandando mensajes por la prensa"

El gobernador regional Jorge Flies al ser consultado sobre cuándo se reunirá con el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, evitó mencionar una fecha e indicó que "no es bueno que entre autoridades nos estemos mandando mensajes por la prensa".

Estas declaraciones se dan luego de que el jefe comunal pidiera una reunión urgente con Flies para ver las priorida-

des de cara al segundo tiempo del gobierno regional. Este encuentro se iba a realizar la semana pasada, sin embargo no se pudo concretar por un cambio de agenda en la autoridad regional debido a las diligencias que estaba realizando la Fiscalía de Coquimbo en el marco de la investigación por el caso Procultura.

El alcalde de Punta Arenas pretende conversar sobre el pro-

ceso de ampliación de los consultorios Mateo Bencur y Carlos Ibáñez; la edificación de un nuevo Centro de Salud Familiar en la intersección de Frei con Hornillas y la idea de tener un Polideportivo.

La reunión se desarrollará en las próximas semanas, se desconoce aún el día, aunque esta semana no puede ser porque Radonich se encuentra haciendo uso de días libres.